Après cette course, j'avais mal partout et je ne me sentais pas bien. Et aussi j'ai eu mal aux poumons. J'ai trouvé ça pas mal, c'était bien. Je crois que je n'ai pas fait mieux que d'habitude. J'ai eu froid au visage en commençant la course et j'ai dû enlever le manteau. A part mes douleurs, c'était super. La maîtresse avait oublié de nous dire qu'il fallait prendre les basquettes.

Maxime, CE2

Je trouve que c'était bien. Juste, je ne sens plus mes jambes. Maintenant, je suis très fatigué, mais je suis fier de moi!

Marin, CE1

Je n'ai pas très bien aimé, car il faisait très froid et j'avais les lèvres gelées, les mains très rouges et j'avais mal à la gorge. C'était dur à cause du froid.

Eline, CE1

J'ai trouvé çà bien. J'ai fait 10 tours. Et j'étais au plot 2. C'est bien. Je ne pouvais pas faire mieux. Il faisait frais, je n'arrivais pas à respirer parce qu'il faisait très froid. La dame est vraiment gentille.

Maëlyne, CE1

J'ai trouvé difficile de courir. A la fin, on est raplapla comme une crêpe. Je suis tombé, je ne pouvais plus respirer.

Alexandre. CE1

Moi, pour la course, ça m'a refroidie. J'ai fait 25 tours et j'ai eu peur... je ne sentais plus mon corp. Il pleuvait, il y avait du vent, ça fait mal au cœur, j'ai pas trop aimé. Je pensais à faire la course avec un vélo. Mon observateur c'était Elise.

Edith, CE2

Au début, c'était bien, mais à 10 minutes, j'étais fatigué et à la fin j'avais des frissons aux jambes et très froid mais j'étais au top du top et j'ai réussi mon contrat de 12 minutes. J'étais content!

Samuel, CE1

J'adore la course. Dans ma famille, mon père est le champion. Mais c'est pas de la famille qu'on parle. C'était trop bien. C'est trop bien le sport et ça fait du bien..

Mahée, CE1

Je ne me suis pas sentie bien pendant la course à cause du froid. J'avais mal aux jambes et au cœur parce que je courais trop vite.

Célia. CE1

J'ai trouvé çà bien, un peu de mal à respirer et surtout mal à la cheville. J'ai fait 23 tours en 15 minutes. Ce qui ne m'a pas plu, c'est d'enlever le manteau.

Lina, CE2

J'ai trouvé que c'était bien, je me suis bien plu en courant. Ca m'a super bien réchauffé. A cause du froid, j'ai pas pu faire comme d'habitude mais 24 tours, c'est déjà bien!

Lucas CF2

Pendant que les CE2 couraient, Maxime avait mal au cœur. Après la course, je me sentais fatigué.

Timothée, CE1

Ce que je ressens maintenant, c'est que j'ai un peu mal à la tête et j'ai un poing de côté. Je pense que je ne pourrais pas faire mieux. Il fallait que j'économise ma respiration. J'avais mal aux poumons car j'ai couru vite et j'étais essoufflée. J'étais surtout excitée car les autres élèves criaient pour nous encourager. A l'arrivée, ça faisait comme si j'allais tomber dans les pommes!

Elise, CE2

Au début, j'étais stressée, je ne voulais pas enlever le manteau. J'ai trouvé la course compliquée. J'avais très froid. Je ne sentais plus mes jambes, mes orteils, mes mains. Je sentais mon cœur battre plus vite. A la fin, j'ai trouvé que j'avais moins bien couru que d'habitude. (et je précise, la maîtresse avait oublié de dire de mettre les basquettes....)

Charlotte, CE2

J'ai trouvé que c'était très bien, mais je ne me sentais pas très bien... (je ne sentais plus mes jambes, j'avais mal au cœur à cause du froid et aussi je n'arrivais pas trop à respirer). Mais on nous a encouragés alors ça m'a donné des forces. J'étais essoufflée, mais j'étais aussi fière de moi.

Elora, CE2

Pendant la course, je me suis bien amusée, mais j'avais froid aux mains. Je pense qu'on s'est tous surpassés (même si la maîtresse a oublié de nous dire d'apporter les basquettes). J'avais l'impression de marcher sur un champ d'aiguilles. J'ai trouvé ça un peu dur, mais j'ai passé un bon moment avec toute ma classe. Ma coéquipière m'encourageait. Au bout d'un moment, j'avais mal à la tête.

Caroline, CE2